

VORWORT

Seit dem Jahr 2000 wird das Zuchtbuch nicht nur jährlich in Leinen gebunden produziert, sondern steht auch im Internet online zur Verfügung. Die wesentlichen Daten des Zuchtjahres 2018 sind als PDF-Dateien bereits seit 25. November im Internet veröffentlicht. Das Zuchtbuch enthält alle Daten, die bis zum 11.11.2018 der Zuchtbuchstelle bekannt gegeben wurden.

Dass nur wenige Wochen nach dem Ende des Zuchtjahres die Zuchtdaten unseren Züchtern zur Verfügung gestellt werden können, setzt voraus, dass die Funktionäre der Klubs die Daten pünktlich an die Zuchtbuchstelle übermittelten. Mein ganz besonderer Dank geht an Frau Anja Baumann, in deren Haus nicht nur die Ahnentafeln für unsere Welpen erstellt werden, sondern auch die Prüfungsdaten in die EDV übernommen werden. Nur durch prompte und kompetente Erledigung der Aufgaben ist dies möglich.

Das herausragende Ereignis des Jahres 2018 war mit Sicherheit die 43. Dr. Kleemann-Zuchtausleseprüfung, ausgerichtet vom Klub Schleswig-Holstein e.V.

Zum sechsten Mal in Folge hatten wir eine Nennzahl von über 130.

Der Vorstand des Klubs, an der Spitze der Vorsitzende Hubertus Krieger hat durch perfekte Organisation die Veranstaltung zu einer Demonstration für Deutsch-Kurzhaar werden lassen. Sowohl die Feld- als auch die Wasserreviere waren bestens ausgesucht. Im Namen aller danken wir für die grandiose Arbeit.

Anstelle der Schausuche wurden die Kurzhaarsieger im Ring vorgestellt. Eine Abstimmung nach der Vorstellung ergab eine überwältigende Zustimmung hierzu.

Durch die neue Zuchtordnung, die seit dem 1. Oktober 2016 in Kraft ist, haben wir die Möglichkeit, festzustellen, ob Deckakte erfolgreich waren. Leider mussten wir feststellen, dass dies bei 30 Deckakten nicht der Fall war.

Das neue Programm Meld2 für die Abwicklung von Prüfungen und Zuchtschauen, hat sich bewährt und wird von vielen Klubs verwendet. Ein weiteres Programm kann von allen Klubs und deren Vorstandschaften kostenlos eingesetzt werden. Mit dem Programm DKVRZV2 können die DK Klubs die Mitglieder verwalten.

Züchter erhalten gegen eine einmalige Gebühr den Zugang zu allen Hundedaten. Bisher nutzen 20 Züchter diese Möglichkeit. Die Zusammenarbeit mit der EDV Firma TSI klappt hervorragend.

Leider kann im Zuchtjahr 2018 nicht über eine steigende Welpeneintragung berichtet werden.

Die eingetragenen 1202 Welpen sind 79 weniger als im Vorjahr.

Enthalten sind zwei ungewollte Paarungen, die leider nur Papiere mit dem Zusatz „nicht für die Zucht zugelassen“ erhalten konnten.

Die Nachfrage nach DK-Welpen übertraf das ganze Jahr über das Angebot.

2018 wurden siebzehn ausländische Deutsch-Kurzhaar mit FCI Papieren in das Zuchtbuch DK übernommen.

Ein tüchtiges Waidmannsdank an unsere Züchter, Hundeführer, Funktionäre, und allen, die im vergangenen Jahr Positives beigetragen haben.

Ich wünsche den Züchtern weiterhin viel Geschick, den Hundeführern viel Glück und allen Kurzhaar-Freunden erfreuliche Erlebnisse im kommenden Jahr.

Reichau, den 25.11.2018



MICHAEL HAMMERER

PRÄSIDENT DES DEUTSCH-KURZHAAR VERBANDES E.V.